
1 中学生 １つ１つが丁寧で、商業高校がどんなことを学ぶ場なのかなど分からないことばかりだったけれど、詳しく知ることができて良かったで
す。

2 中学生 思っていたより部活動が強くてすごいと思った。いろんな資格を取れたら自信につながるのがいいと思った。

3 中学生 学校説明会に行ったことで東商業のことがとても良く分かった。

4 中学生 学校説明会に参加して学校の良い点がたくさんあること、部活動、学習活動、学校行事を活発に行なっていることが分かり、東商業が
楽しみになりました。

5 中学生 学校の特徴や普通高校との比較を細かく知ることができて良かったです。

6 中学生 学校の雰囲気も良く、話も分りやすく、すごく良かったです。

7 中学生 具体的には知らなかった入試情報を知ることができて良かったです。イメージを持つことができたので、勉強頑張りたいと思います。

8 中学生 高校卒業後、進学する生徒が多くて驚いた。

9 中学生 高校を決めるこの時期に改めてこうして詳しい説明をしてくれて有り難かったです。

10 中学生 最後に流れた紹介ビデオで学校のことをスライドに加えてより詳しく知ることができました。特に行事について知ることができてすごい
楽しく明るい学校だと思いました。

11 中学生 最初は東商業の他にも色々希望があったけど、説明会に参加して本格的にこの学校に入れるように、この学校を目指したいと思いまし
た。

12 中学生 札幌東商業高校について詳しく知ることができ、よりこの高校に入学したいと思いました。資格を取得したいと思いました。

13 中学生 資格が取れるし、楽しそう。

14 中学生 資格取得が魅力的だった。

15 中学生 資格を取ることができたら就職に超絶役に立つことが分かった。本校の生徒の人たちは資格取得や選抜に受かるために熱心に勉強し
ていることが分かりました。

16 中学生 自分が思うよりも学校に関する情報が多く、参考になった。部活動にもとても力が入っていて学校行事も楽しそうだった。

17 中学生 自分の興味のある学科について詳しく知れたし、学校の様子が動画で知れたので良かったです。

18 中学生 就職率１００％と聞いていたので就職指導がメインだと思っていましたが、説明会に参加して進学指導にも力を入れていることに、今よ
りももっと東商業に興味を持ちました。

19 中学生 商業高校＝就職のイメージがあり、なかなか商業高校を第一志望に決めることができていなかったけれど、学校説明会で様々な選択
肢があることが分かり、「この高校に行きたい」と思った。

20 中学生 情報処理科がある学校なので、とてもスライドが見やすかった。

21 中学生 女子が多く、男子が少ないことは知っていたが、女子８０％↑は結構多いなと思った。商業高校でも進学できるのはとても良いと思っ
た。友達関係が不安だったので１クラス３０名くらいが一人ぼっちの状況だと聞いてとても安心した。部活動が３３あるので自分に合う
部活もあると思うので友達関係の不安はほとんどなくなった。

22 中学生 説明会に行く前は就職しかだめだと思っていたのですが、実際に聞いてみて沢山の魅力や就職だけではないことが知れて、より自分の
未来について考えることができました。具体的な内容で札東商について知ることができるので行ってよかったです。

23 中学生 説明会に参加する前よりも行きたいと思い、そのために勉強をもっと頑張ろうと思いました。

24 中学生 説明が分りやすく、東商業高校の良さが伝わりました。部活動もたくさんあって楽しそうでした。

25 中学生 説明が分りやすく、良かったです。現在第一志望に東商業で考えているので、HPでは分からないところまで知れてとてもいい機会でし
た。今日参加して良かったと思いました。

26 中学生 前回も参加したけれど普通科では学べないことをこの学校で学ぶことができることがとてもいいなと思いました。

27 中学生 先生の説明も分りやすく、とても興味深い内容で、さらにこの学校に興味が湧きました。

28 中学生 第一希望ではなかったのですが説明を聞いて気になってきたし、頑張ってもっと勉強しようと思えた話でした。

29 中学生 中学校では知れなかったことが今回の説明会でたくさんのことを知ることができました。より入学して頑張りたいという気持ちが高まり
ました。

30 中学生 とても充実した時間を過ごすことができた。特に商業科目と普通科目の違いを詳しく知ることができて良かった。

31 中学生 とても良かった。

32 中学生 入試の情報を知れて良かった。第二志望の高校なので来れて良かった。

33 中学生 東商業高校の特色についてより詳しく知ることができました。将来への可能性を広げられる高校だと、大変良い印象を持ちました。

34 中学生 東商業高校の良いところがこの１時間で分りやすく細かいところまで知れて良かった。学校も公立の割にキレイで先輩方も楽しそうなイ
メージだった。来て良かったです！！

35 中学生 東商業高校はどういうものかを詳しく知ることができた。苫小牧の商業高校とは少し違う特徴を知ることができた。

36 中学生 東商業高校を詳しく知れてとても参考になりました。いろいろなことを挑戦できるのはいい経験になるし、将来役立つのでいいなと思い
ました。

37 中学生 東商業ではどのようなことを学ぶのか分からなかったけど、スライドなどの説明から学校の雰囲気や行事、資格など知ることができた。
自分の進路先として考えを広げることができて良かった。

38 中学生 東商業の各学科についてちゃんと説明してくれて分かりやすかった。学校説明会を聞いてもっと東商業について興味が湧いた。

39 中学生 東商業の学科の違いがあまり分からなかったのですが、説明を聞いて４つの学科の違いが詳しく理解することができました。また、学校
紹介ビデオが面白かったです。

40 中学生 東商業の魅力が伝わった。

41 中学生 部活動が３０種類以上あることに驚きました。

42 中学生 普段の生活の様子が楽しそうで行きたいと思った。

43 中学生 普通科ではできないことを体験できて良いと思った。また、資格がたくさん取れるので将来に役立つと思った。

44 中学生 普通科の高校でないと大学進学は難しいと思っていたが、勉強への意欲が高まることで東大など良い大学へ進学も可能とわかり、す
ごいと思った。資格によっては早い段階で高い収入を得られると知り驚いた。本校への進学も視野に入れたい。

45 中学生 普通高校よりも資格が取れて良いと思った。

46 中学生 ホームページではあまり分からなかったことがスライドで分かりました。商業科にしかない特徴が分かりました。

47 中学生 前の説明会よりも具体的にどんな所が良いのかや卒業生の声を聞けて分かりやすかった。

48 中学生 もともと魅力を感じていたが、説明会に来てより魅力を感じた。

49 保護者 「普通科が当たり前」「選択肢は商業（販売）のみ」「大学進学はできない（難しい）」と思っていたので、参加して話を聞くことができて
良かった。

50 保護者 ３年間で成長できる高校だと思いました。説明会も分りやすく参加して良かったです。子供が入学できたら・・・と願います。

51 保護者 ありがとうございました。

52 保護者 頂いた資料で「高校の商業教育」がありますが、全国の商業高校ではなく、本校の資料が良かったかなと感じました。

53 保護者 高校３年間の中で資格取得ができることに魅力を感じます。
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54 保護者 子供に必要な大事なことがたくさん学べる学校だと思いました。

55 保護者 参加者の多さにびっくりしました。商業科を卒業した方も進学する道も大いにあることが分かりました。勉強、部活ともに力を入れていて
とても良い学校だと思いました。

56 保護者 資格取得ができるのがとても良いと思いました。

57 保護者 資格や語学に力を注ぐ一方、学校の雰囲気が爽やかで楽しそうでイジメなどもなさそうで良かった。説明が分かりやすかった。

58 保護者 実際に来て説明を受けて本当に良かったです。商業高校について、とても詳しく学ぶことができました。頑張って合格して、高校３年間、
東商業高校で学ばせたいと強く思いました。

59 保護者 就職も進学も考えることができるのが魅力的でした。

60 保護者 受験に向けてのイメージがしっかり湧いてますますやる気になったみたいです。

61 保護者 商業科について私も良く理解していなかった部分が、今回の説明会に参加したことでよく解ったことが多くありました。本人の志望を後
押ししたいと思っています。

62 保護者 商業高校に対するイメージが変わった。

63 保護者 進学希望なので具体的に内容がわかり良かった。また、親の世代では商業高校＝就職のイメージだったのだが、現在の商業高校の在
り方がわかり、参加して親としてもとても勉強になった。

64 保護者 すごくわかりやすい説明でした。高校入学はスタートだと思います。将来のことをよく考える機会となりました。

65 保護者 説明が分りやすくとても楽しく参加できました。最後の方の二次募集で入学した生徒さんの感想がとても良かったです。説明会での先
生のお話を聞いて、こちらの学校なら安心して息子を通わせることができるように思いました。

66 保護者 卒業後の進路は就職が多いイメージだったのですが、R５年は進学率の方が高かったようで、進路選択の幅が広がりそうで安心しまし
た。学校にとって良いことばかりを話すわけではなく、あまり他校の説明会では話さない内容を話して下さる学校としての姿勢もとても
信頼できて良い印象でした。

67 保護者 卒業生ですが、昔の情報しか知らなかったので最新の情報、わかりやすい説明をしていただき、大変参考になりました。

68 保護者 第１志望校にさせたいです。

69 保護者 他の高校とは違い、個人的に知りたいことを説明会の中で話して頂けたのでとても良かったです。

70 保護者 丁寧で大変わかりやすい説明でした。札幌東商業高校について良く理解できました。商業高校で学べるメリットを実感しました。

71 保護者 入試情報でランクや総合得点が知れたことは本人にとって心強いと思いました。入学する子達はほとんど知っている子がいなく一人だ
と知れて安心しました。

72 保護者 普通科以外の高校を考えていなかったので、卒業後の進路が心配でしたが、説明会を聞いてむしろ楽しみになりました。

73 保護者 普通科高校との違いが良く分かりました。

74 保護者 普通科と商業科の違いなどとても分りやすく参考になりました。入試の情報なども詳しく説明してくれたので、学校説明会に参加して良
かったと思いました。

75 保護者 良いと聞いていましたが、今日参加してもっと良いと感じました。子供に頑張って入学してほしいです。

76 保護者 私は東商業の卒業生です。校舎がとても立派になっていてステキだなと思いました。娘も入学してくれたら嬉しいです。


